

jueves, 11 de enero de 2018

El presidente de la Diputación acompaña a la presidenta de la Junta de Andalucía en su visita a la Escuela Infantil de Los Molares



El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, se ha desplazado al municipio de Los Molares para acompañar a la presidenta de la Junta de Andalucía, Susana Díaz, en la visita que ha realizado al municipio de Los Molares.

En esta localidad y junto a la alcaldesa, Rosa Moreno, han visitado la Escuela Infantil Municipal 'Los Molares', que cuenta con salas de bebés, de niños de 1 año, y de 2 a 3 años de edad. La infraestructura también cuenta con comedor.

Durante la visita a estas instalaciones, la presidenta andaluza ha defendido que 'hay que asegurar la calidad de la sanidad, la educación y los servicios sociales tanto en municipios grandes como pequeños. Por eso reclamo una financiación justa que garantice la igualdad, cohesión y vertebración del territorio', ha dicho.